

## **W** Comentarios en la web

Colegio de Profesores tilda a contralora de "antitrabajadores" y cifran en US\$20 millones las pérdidas por paro /// **Comentarios en Emol.com**



### **Rafael Ávila**

No debería preocuparles, primero porque no trabajan, sólo "paros" y segundo, la contraloría está ejerciendo sus funciones, y acostúmbrense porque en adelante será así con todos los que se sirven del Estado y no trabajan, y en el futuro cualquier persona que quiera trabajar en el aparato público debe entender que no tienen derecho a hacer "paros".

### **Enrique C.**

¿Cuándo habrá sido la última vez que hizo clases este

tipo? Debe hacer el electivo de "Marchas".

### **Gastón Alvarado**

Señor Mario Aguilar, usted puede protestar todo lo que quiera en los días u horarios sin clases, pero si los estudiantes pierden horas de estudio, no debería haber pago. Eso es igualdad con el resto de los trabajadores de Chile que financiamos su sueldo con nuestros impuestos. Le pido más consideración.

### **Marco Zuluaga**

Los mediocres siempre se asustan frente al control, que es legítimo en una sociedad organizada. El señor Aguilar es el típico dirigente que, en mi opinión, jamás ha dictado una clase frente a estudiantes. Gana un sueldo elevado, como otros líderes sindicales, a costa de un gremio que considero se ha vuelto mediocre. Es lamentable ver cómo algunos gremios se han transformado al elegir a ciertas corrientes políticas en su dirigencia.

### **Clepto**

Entonces, ¿estos señores quieren ir a huelga sin asumir ningún costo por ello? ¿Quieren que la ley se aplique para todos, menos para ellos? Me pregunto hasta cuándo tendremos que soportar lo que considero un abuso del Colegio de Profesores, que utiliza a los niños como rehenes para presionar a los gobiernos y lograr sus propósitos políticos. Felicito a la Contraloría por hacer valer las leyes en este país; es de las pocas instituciones que funcionan como debe ser.